



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Auren desembarca en Portugal de mano de su división de servicios legales, que ya supone el 40% del negocio total

La expansión de Auren sigue a doble dígito gracias a su área legal que supone el 40% de su facturación. La firma española líder en prestación de servicios profesionales de auditoría, asesoramiento legal, consultoría y *corporate*, ha integrado al despacho de abogados y economistas, Carrau Corporación, el cual ofrece desde hace más de 20 años un asesoramiento en todas las jurisdicciones.

Casi al mismo tiempo, [Auren, firma española líder en prestación de servicios profesionales a nivel global](#) de auditoría, asesoramiento legal, consultoría y *corporate*, ha fichado a **Ramón Ruiz de la Torre** como nuevo socio de Auren Legal, para liderar el área de Derecho bancario y de mercado de valores.

La parte legal va a ser clave para impulsar Auren Iberia, con el fin de que esta firma ofrezca además de los servicios legales, los otros de distintas áreas de negocio, auditoría, consultoría y *corporate*. Los asuntos legales son cada vez más complejos, no solo tienen una parte legal, sino que en ocasiones este t

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |